

León XIV y la Guardia Suiza

León XIV quiso reunirse a solas con la Guardia Suiza al final del sábado, algo que sorprendió al protocolo que se ocupa de las actividades del Papa.

Nunca un Papa en el Vaticano había pedido reunirse en el primer día con la Guardia Suiza, menos en una reunión él solo con los guardias, era algo impensado, menos al día siguiente de haber sido elegido.

La Guardia Suiza no sospechaba para que sería este encuentro el primer día de un Papa recién elegido. Era una reunión imprevista.

En la Sala Clementina estaba toda la guardia formada en silencio, esperando que llegara el Papa. Había un ambiente solemne y nervioso.

Se abre la puerta, entra un hombre solo, vestido de blanco, con gestos de cansancio, pero también de calidez.

"He querido verlos a ustedes, porque ustedes caminarán conmigo y contarles que León XIII hizo rezar una oración a San Miguel para proteger a la iglesia".

El Papa les cuenta que cuando salió a la Plaza tomó el peso del llamado. *"Ahí sentí el peso de la historia y eso me dio más firmeza en la obligación de tener que proclamar el evangelio"*. Nadie se movía conscientes del momento que se estaba viviendo. El les dice que no tengan miedo de proclamar el evangelio, *"ser católico hoy es aceptar la cruz"*.

Los guardias estaban conmovidos, estaban conociendo la vulnerabilidad del Papa. Pero los vino a ver a pesar del cansancio. Sus manos cansadas se transformaban en puños firmes.

El Papa les confiesa *"cuando estaba en la capilla Sixtina, en el momento más intenso, sentí miedo, miedo no a la responsabilidad sino miedo a un mundo que se aleja de Dios"*.

"Cuando recordé la oración de San Miguel, quise compartir con ustedes que hoy quiero que empuñemos una arma espiritual."

Miró nuestras alabardas y comenzó a recitar...

"San Miguel Arcángel defiendanos en la batalla. Sé nuestro amparo contra las perversidad y asechanzas del demonio. Reprimel, oh Dios, pedimos suplican-



Foto: Vatican©

tes, y tú, príncipe de la milicia celestial arroja al infierno con el divino poder a Satanás y a los otros espíritus malignos que andan dispersos por el mundo para la perdición de las almas. Amén."

Los guardias escuchaban emocionados.

Cuando terminó la oración se produjo un silencio profundo de toda la guardia.

El Papa se acerca a los soldados más jóvenes y les afirma *"tenemos miedo de ser etiquetados, pero Francisco nos enseñó que no debemos tener miedo. Somos una iglesia que no se esconde, no se disculpa por su Fe; a partir de hoy custodien a la Iglesia con la oración de San Miguel, que sea parte de su servicio diario."*

En ese momento el Comandante dio un paso adelante y dijo: *"Santidad así como hemos jurado defender su vida con la nuestra, así también defenderemos la Fe con nuestras oraciones".*

El Papa León XIV bendijo las armas (alabardas), tocó sus dedos las armas de la primera fila, camino en medio de nuestras filas, preguntando nombres. *¿Cómo te llamas? Marcel. ¿Cuánto tiempo llevas? Llevo dos meses ...*, *"entonces empezamos juntos ambos sirviendo."*

A otro guardia que lleva 17 años le dice: *"has visto mucho..., ¿qué consejo le das a un Papa en su primer día?"*

Nunca hubiera esperado que un Papa me pidiera consejo: *"Confiar Santidad, en Dios primero y luego en los que estamos aquí."*

El Papa le responde: *"Este es exactamente el consejo que necesitaba escuchar hoy. Gracias"*

Vuelve al centro de la sala

Una nueva serenidad los cubre. *"Todo el peso de la Iglesia caerá sobre el peso de estos hombros imperfectos"*, dice el Papa. *"Pero después de estar con ustedes me siento menos solo en esta misión".*

"Les pido que recen por mi, como yo rezaré por ustedes." *"Juntos cada día invoquemos la protección de San Miguel sobre la iglesia y sobre el mundo".*

La sala entera contenía la respiración

Salir sin miedo, la Guardia Suiza va con el Papa visible y firme, pero más importante, **Cristo va con nosotros, invisible pero ¡INVENCIBLE!** ♦

* * * * *

PASCUA DEL ENFERMO 2025 “Peregrinos de la esperanza”

Queridos amigos:

¡Cristo ha resucitado!

A pocas fechas de la celebración el próximo **Domingo 25 de mayo de la Pascua del enfermo**, con la que culmina la Campaña del enfermo de este año, y en el marco del Jubileo Universal con motivo del 2025 aniversario del Nacimiento de Nuestro Señor, nos ponemos en contacto con vosotros, para deseáros una feliz y bendecida Pascua a todos los enfermos y a quienes los cuidáis en todas sus dimensiones.

Este Jubileo tan especial con la elección del Papa León XIV renueva nuestra esperanza, una esperanza fundada en el Resucitado, que nos recuerda que nadie ni nada nos puede apartar del amor de Dios, ni siquiera la enfermedad

o la muerte: “Dios nos quiere, Dios los ama a todos, y el mal no prevalecerá” (Papa León XIV, 8 mayo 2025).

Os adjuntamos las orientaciones de la Campaña, el mensaje de los Obispos de la Subcomisión episcopal para acción caritativa y social de la CEE para este día, y subsidios litúrgicos para la Pascua del Enfermo, con y sin celebración comunitaria de la Unción de los enfermos.

Aprovechamos para enviaros un cordial saludo pascual y agradecerlos nuevamente vuestra misión al cuidado y servicio de quienes sufren,

José Luis Méndez y Gerardo Dueñas.
Delegación Episcopal de Pastoral de la Salud.
Archidiócesis de Madrid.

Avisos Parroquiales



DOMINGO 18 Campaña de Cáritas por el empleo

Con el lema: «Un empleo que transforma vidas. Dona oportunidades»

11:00 a 13:15h Cursillo prebautismal.

19:00h Este domingo rezaremos un **Rosario POR LA VIDA** enfrente de la puerta de la Dator (calle Hermano Garate esquina calle Pensamiento) ¡Anímate a rezar con nosotros! ¡¡Os esperamos a todos !!



MARTES 20

19:30h Santa Misa por la Iglesia/cristianos perseguidos.

20:15h Conferencia/Testimonio sobre situación de la libertad religiosa en el mundo y en concreto de Nigeria. Auditorio de la Parroquia (c/ entrada Julián Besteiro 28):

DOMINGO 25 Pascua del enfermo

12:30h Eucaristía y Unción de Enfermos (mayores de 65 y enfermos, deben apuntarse en secretaría)

Mercadillo Solidario!

¡Misiones a República Dominicana 2025



Podéis colaborar trayendo ropa, joyas, juguetes, libros y otros objetos en buen estado. La recogida se hace en el Salón Blanco, en el lateral de la parroquia, de lunes a viernes: por la mañana de 10 a 13 h, por la tarde de 17 a 20 h, y los domingos después de la misa de 20:30. El último día para traer cosas es el jueves 29 de mayo y el mercadillo será los días 30 y 31 de mayo y 1 de junio. ¡Estáis todos invitados!



Vacaciones Familiares

Del 16 al 22 de agosto

Mondoñedo (Lugo) Seminario conciliar de Santa Catalina
Formulario de registro on line (QR en cartel de la parroquia),
hasta el 15 de junio

Peregrinación a Tierra Santa

Del 3 al 10 de diciembre

8 días • 7 noches ¡¡Plazas limitadas!!

Contacto: Fátima Sena 638 845 795 fatimasena@hotmail.com

